

Les dramaturges latino-américains ont la parole



La Havane, 12 mai (RHC)- Les dramaturges, les acteurs et metteurs en scène latino-américains ne pourront pas venir cette année à la rencontre du mois de mai qu'organise d'habitude la Casa de las Américas pour cause du Covid-19.

Pourtant, cette institution qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres de notre continent a organisé une rencontre à distance.

Les hommes et les femmes de théâtre de l'Amérique Latine et les Caraïbes sont invités à s'exprimer par visioconférence sur un grand thème « Scène et défis ».

Une vingtaine d'artistes et de chercheurs de la région se sont inscrits au débat.

Source: ACN



Radio Habana Cuba